

## **Brasil y México afectan al crecimiento de la región latinoamericana: S&P**

MARCO ANTONIO MARES: Resulta que México y Brasil son los obstáculos del crecimiento para América Latina, dice la agencia calificadora Standard and Poor's que la región, el continente latinoamericano, venía registrando un crecimiento, una evolución, estable durante el año 2013, pero va a cerrar el año con un crecimiento por debajo de lo previsto inicialmente por la propia agencia Standard and Poor's. Esto lo atribuyó a el freno o a un peor desempeño de México y Brasil, la región se ha desenvuelto relativamente estable a lo largo del año, pero en términos de PIB esperamos que cierre 2013 en la parte baja de las expectativas de Standard and Poor's, dijo el director de calificaciones para América Latina de esa calificadora, Roberto Sifón Arevalo, en una conferencia de prensa telefónica.

El experto atribuyó ese frenazo en el conjunto de la región al hecho de que Brasil y México, las mayores economías de América Latina, rindieron por debajo de lo previsto durante la segunda mitad del año, de manera significativa. Ambas economías representan dos tercios del Producto Interno Bruto de América Latina, así que si les va bien la región tiene a ir bien, pero cuando les va mal entonces también tiende a impactar negativamente a la región.

La agencia recordó que a comienzos de año esperaba que la economía mexicana creciera en 2013, a un ritmo del 3 por ciento, pero ahora prevé que cierre el año en torno al 1.5 por ciento, por cierto por arriba del 1.3 del Gobierno mexicano.